Septième Jour

Méditation: Le bonheur de Joseph n'est pas dans la logique du sacrifice de soi mais du don de soi. On ne perçoit jamais en cet homme de la frustration, mais seulement de la confiance. Son silence persistant ne contient pas de plaintes mais toujours des gestes concrets de confiance.

Toute vocation naît du don de soi qui est la maturation du simple sacrifice. Ce type de maturité est demandé même dans le sacerdoce et dans la vie consacrée. Là où une vocation matrimoniale, célibataire ou virginale n'arrive pas à la maturation du don de soi en s'arrêtant seulement à la logique du sacrifice, alors, au lieu de se faire signe de la beauté et de la joie de l'amour, elle risque d'exprimer malheur, tristesse et frustration.

PRIONS POUR LE PAPE ET LES ÉVÊQUES

Saint Joseph, Chef de la Ste Famille, Protecteur de la Ste Eglise, nous te prions pour notre Saint Père le Pape François, pour notre évêque Bertrand et pour le collège des évêques, qu'ils restent fidèles à la joie de l'Evangile et conduisent à Dieu toutes les âmes qui leur sont confiées.

Huitième Jour

Méditation : Chaque enfant porte toujours avec soi un mystère, un inédit qui peut être révélé seulement avec l'aide d'un père qui respecte sa liberté.

Chaque fois que nous nous trouvons dans la condition d'exercer la paternité, nous devons toujours nous rappeler qu'il ne s'agit jamais d'un exercice de possession, mais d'un signe qui renvoie à une paternité plus haute.

PRIONS POUR LES RELIGIEUX ET RELIGIEUSES

Saint Joseph, chaste protecteur de la Vierge, soutien des vierges, donne aux religieux et religieuses de notre diocèse d'être fidèles à l'appel qu'ils ont reçu et aux vœux qu'ils ont prononcés. Nous te confions

particulièrement les sœurs de l'Abbaye Cistercienne de Boulaur et du Carmel de Lectoure, qu'elles soient des témoins de la fidélité et de l'amour du Seigneur par leur vie donnée.

Neuvième Jour

PRIONS POUR LES JEUNES EN RECHERCHE VOCATIONNELLE

Saint Joseph, modèle de vie intérieure, attire au Père par Jésus tous les jeunes qui cherchent leur voie, qui désirent donner du sens à leur vie. Que par ton intercession et celle de Marie ton épouse, ils trouvent le secours dont ils ont besoin pour oser se donner sans réserve au Christ, source de leur vie et de leur joie

Litanie à Saint Joseph pour conclure notre neuvaine :

Saint Joseph, prie pour nous, Epoux de la Mère de Dieu, Chaste gardien de la Vierge, Père nourricier du Fils de Dieu, Vigilant défenseur du Christ, Chef de la Sainte Famille, Intendant des biens du salut, Gardien du Rédempteur, Joseph très juste, Joseph très chaste, Joseph très prudent, Joseph très courageux, Joseph très obéissant, Joseph très fidèle, Serviteur du Christ, Homme de prière et de foi, Ame de silence et de recueillement. Modèle de vie intérieure, Maître d'Oraison. Père d'un grand nombre de peuples, Miroir de patience, Ami de la pauvreté, Modèle des travailleurs, Image de la vie de foyer, Gardien des vierges, Secours de familles, Consolation des malheureux. Espérance des malades, Patron des mourants, Protecteur de la Sainte Eglise, Patron des exilés, des affligés, Soutien dans la détresse.

Seigneur, ta divine Providence a choisi Saint Joseph pour être l'époux de ta sainte Mère. Fais qu'en nous mettant ici-bas sous sa protection, nous méritions de l'avoir pour intercesseur dans le ciel. Toi qui vis et règnes avec le Père et le Saint-Esprit, Dieu pour les siècles des siècles. Amen.

Remerciements aux sœurs de Boulaur et du Carmel pour cette neuvaine.



NEUVAINE POUR LE PÈLERINAGE DES VOCATIONS

Marie Mère de Dieu Saint Joseph, le premier en chemin

Seigneur, nous préparons nos cœurs, nos corps et nos esprits au pèlerinage pour les vocations avec St Joseph; selon la lettre du Pape François « Patris Corde ».

Premier Jour

Méditation: La Vérité se présente toujours à nous comme le Père miséricordieux de la parabole (Lc 15): elle vient à notre rencontre, nous redonne la dignité, nous remet debout. (...) Joseph nous enseigne que, dans les tempêtes de la vie, nous ne devons pas craindre de laisser à Dieu le gouvernail de notre bateau. Parfois nous voudrions tout contrôler, mais lui regarde toujours plus loin.

PRIONS POUR LES CATÉCHUMÈNES ET LES BAPTISÉS

Saint Joseph, vigilant défenseur de Jésus, puissant contre le mal, accompagne les catéchumènes dans leur chemin à la suite du Christ Ressuscité; qu'ils soient accueillis par des communautés de baptisés témoins de l'amour de Dieu.

Chaque jour, terminer par un Notre Père, un Je vous salue Marie et un Gloire au Père.

Deuxième Jour

Méditation: La vie spirituelle que Joseph nous montre n'est pas un chemin qui explique, mais un chemin qui accueille. (...) L'accueil est un moyen par lequel le don de force qui nous vient du Saint Esprit se manifeste dans notre vie. Seul le Seigneur peut nous donner la force d'accueillir la vie telle qu'elle est, de faire aussi place à cette partie contradictoire, inattendue, décevante de l'existence. (...) Accueillir ainsi la vie nous introduit à un sens caché. La vie de chacun peut repartir miraculeusement si nous trouvons le courage de la vivre selon ce que nous indique l'Evangile. Dieu peut faire germer des fleurs dans les rochers. (...) Nous savons qu'avec ceux qui l'aiment, Dieu collabore en tout pour leur bien (Rm 8,28). Dans cette perspective globale, la foi donne un sens à tout évènement, heureux ou triste.

PRIONS POUR LES FAMILLES

Saint Joseph, Epoux de la Mère de Dieu, Père nourricier du Fils de Dieu, Image de la vie familiale, nous te confions toutes les familles, prends -les sous ta paternelle protection afin qu'elles deviennent des foyers ardents de charité dans lesquels se révèlent de saintes vocations. Conduits aussi tous les bénévoles et toutes les personnes qui se mettent au service des familles, des jeunes et de la pastorale, qu'ils rayonnent de la tendresse du Seigneur dont le monde a tant besoin.

Troisième Jour

Méditation: L'accueil de Joseph nous invite à accueillir les autres sans exclusion, tels qu'ils sont, avec une prédilection pour les faibles parce que Dieu choisit ce qui est faible.

Nous devons toujours nous demander si nous défendons de toutes nos forces Jésus et Marie qui sont mystérieusement confiés à notre responsabilité, à notre soin, à notre garde. (...) Nous devons apprendre de Joseph le même soin et la même responsabilité : aimer l'Enfant et sa mère ; aimer les sacrements et la charité ; aimer l'Église et les pauvres. Chacune de ces réalités est toujours l'Enfant et sa Mère.

PRIONS POUR LES MISSIONNAIRES

Saint Joseph, Père d'un grand nombre de peuples, nous te confions tous les missionnaires qui se donnent au service de l'annonce de l'Evangile, en particulier les sœurs missionnaires de Sainte Marie d'Auch, de la Providence, des Campagnes et les Petites Sœurs des Pauvres.

Quatrième Jour

Méditation: Le travail devient participation à l'œuvre même du salut, occasion pour hâter l'avènement du Royaume, pour développer les potentialités et qualités personnelles en les mettant au service de la société et de la communion. (...) La personne qui travaille, quelle que soit sa tâche, collabore avec Dieu lui-même et devient un peu créatrice du monde qui nous entoure. (...) Implorons St Joseph travailleur pour que nous puissions trouver des chemins qui nous engagent à dire: aucun jeune, aucune personne, aucune famille sans travail!

PRIONS POUR LES LAÏCS EN MISSION DANS L'ÉGLISE

Saint Joseph, homme de prière et de foi, nous te confions les laïcs en mission dans notre diocèse, donneleur de puiser dans la prière la force nécessaire pour accomplir leur service et d'attirer au Père de nombreuses âmes par leur foi et leur attachement au Christ. Garde sous ta protection les pôles missionnaires du diocèse et leurs doyens, qu'au sein de ces pôles nous soyons tous des témoins du Christ Ressuscité, dociles à son Esprit Saint.

Cinquième Jour

Méditation: On ne naît pas père, on le devient. Et on ne le devient pas seulement parce qu'on met au monde un enfant, mais parce qu'on prend soin de lui de manière responsable. Toutes les fois que quelqu'un assume la responsabilité de la vie d'un autre, dans un certain sens, il exerce une paternité à son égard.

Même l'Église d'aujourd'hui a besoin de pères. « C'est moi qui, par l'Evangile, vous ai engendrés dans le Christ Jésus » (1 Co 4).

PRIONS POUR LES DIACRES

Saint Joseph, Serviteur du Christ et intendant des biens du Salut, nous te confions tous les diacres de notre diocèse et nous te demandons de susciter dans le cœur de ceux que tu appelles un vif désir de se donner par le service de l'Eglise.

Sixième Jour

Méditation: La chasteté est le fait de se libérer de la possession dans tous les domaines de la vie. C'est seulement quand un amour est chaste qu'il est vraiment amour... La logique de l'amour est toujours une logique de liberté, et Joseph a su aimer de manière extraordinairement libre. Il ne s'est jamais mis au centre. Il a su se décentrer, mettre au centre de sa vie Marie et Jésus.

PRIONS POUR LES PRÊTRES ET LES SÉMINARISTES

Saint Joseph, gardien du Rédempteur, âme de silence et de recueillement, nous te prions pour les prêtres de notre diocèse. Affermis-les dans leur vocation et dans leur amour de l'Eucharistie et l'Eglise. Veille aussi sur les séminaristes, que ce chemin qui les conduit au sacerdoce les unisse chaque jour davantage au Christ.

Par l'intercession de Sainte-Marie d'Auch, des saintes et saints du diocèse, nous t'en prions Seigneur : éveille au cœur des jeunes le désir de te suivre comme consacrés, religieux, moines, vierges, prêtres. Suscite dans les familles, des artisans de la civilisation de l'amour, dans l'engagement, la fraternité et la prière. Accorde-nous des prêtres, pasteurs de ton peuple, habités de la Parole et fidèles intendants des sacrements. Manifeste aux jeunes du Gers les larges horizons de la grâce et la joie de se donner à toi pour toujours, éloigne d'eux les peurs et les doutes, oriente leurs cœurs vers le don généreux à ton service. Sois proche des novices et des séminaristes, qu'ils soient rayonnants de ton amour, et dociles à ton appel à la sainteté. Donne à notre Église les religieux et prêtres dont elle a tant besoin, soutiens ceux qui accomplissent ces belles vocations sur nos terres d'espérance!



Prions pour
les vocations
religieuses
et presbytérales
dans
notre diocèse,
avec

Sainte-Marie d'Auch

